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Оптимизация административно-процессуальных полномочий полиции является необходимым условием для со-

вершенствования деятельности ее должностных лиц по осуществлению производства по делам об административных 

правонарушениях. Одним из методов такой оптимизации может являться применение предлагаемого алгоритма анализа 

реализуемых и (или) предлагаемых к реализации административно-процессуальных полномочий. Алгоритм предусма-

тривает исследование состояния их правового регулирования, а также складывающейся правоприменительной практики. 

Получаемые при этом объективные результаты анализа должны способствовать выявлению несвойственных полномочий, 

реализуемых на процессуальных стадиях возбуждения и рассмотрения дел об административных правонарушениях. 

Это позволит сосредоточить деятельность полиции на противодействие преступности, охране общественного порядка, 

собственности и обеспечении общественной безопасности.
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Optimization of administrative and procedural powers of the police is a necessary condition for improving the activities of its 

officials in the implementation of proceedings on cases of administrative offenses. One of the methods of such optimization may 

be the application of the proposed algorithm for analyzing the administrative and procedural powers being implemented and (or) 

proposed for implementation. The algorithm provides for the study of the state of their legal regulation, as well as the emerging 

law enforcement practice. The objective results of the analysis obtained in this case should help to identify uncharacteristic powers 

implemented at the procedural stages of initiation and consideration of cases of administrative offenses. This will allow the police 

to focus on countering crime, protecting public order, property and ensuring public safety.
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